



LA VIDA NUEVA



15 de Mayo, 1980

Fort Chaffee, Arkansas

Numero.5

*****BIENVENIDOS A LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA*****

"... los Estados Unidos aceptará con el corazón y los brazos abiertos a miles de refugiados cubanos que están llegando abordo de la flotilla de libertad." — el Presidente Jimmy Carter.

*****LOS MIGS CUBANOS ATACAN NAVE DE BAHAMAS*****

Habiendo sorprendido a dos barcos cubanos de pesca en sus aguas territoriales y sospechando que se dedicaban a la captura de langostas, la patrullera FLAMINGO de Las Bahamas fué atacada por aviones Mig cubanos, resultando muertos cuatro tripulantes de la patrullera.

El gobierno cubano declaró que los aviones habían tomado al bote patrullero por una embarcación pirata.

"De ninguna manera ellos podían confundir las dos insignias y la bandera nacional de Bahamas", dijo el Primer Ministro Lynden O. Pindling.

Después del incidente marítimo los jets cubanos, un avión de transporte y un helicóptero, efectuaron un simulacro de bombardeo justamente sobre las copas de los árboles en Duncan Town, pequeño poblado de la isla Bagged, de Bahamas.

***** IMPORTANTE *****

Esta semana el Servicio de Inmigración comenzará el proceso para la salida de los Refugiados Cubanos. Es necesario que todo el personal se mantenga dentro o cerca del edificio asignado, exceptuandose el tiempo que durará el servicio religioso del jueves 15 de mayo a las 9 a.m. De otra manera, ello demoraría su proceso de salida.

***** AGENCIAS VOLUNTARIAS AYUDAN A LA RELOCALIZACION DE REFUGIADOS *****

Organizaciones voluntarias han comenzado la difícil tarea de relocalización de los miles de refugiados cubanos registrados hasta estos momentos en Fort Caffee.

Oficiales del Servicio de Inmigración y Naturalización han declarado que el primer refugiado puede ser relocalizado prontamente a mediados de esta semana.

La Conferencia de los Trabajadores Católicos de los Estados Unidos hará contacto con los amigos y familiares para conocer si estos están interesados en asesorar los refugiados que han dado sus

nombres.

La Conferencia Católica de los Estados Unidos ha registrado 60 cubanos. Cuarenta de ellos han dado nombres de amigos y familiares en los Estados Unidos.

Los oficiales dicen que van a apelar a la Comunidad Hispano Cubana para que asesore a los refugiados.

***** LA CONFERENCIA CATOLICA DE LOS EE.UU. PARA REESTABLECIMIENTO *****

Esta organización voluntaria para asistir en la relocalización de refugiados cubanos en los EE.UU. exhorta a los mismos a participar en este esfuerzo. Si usted tiene el nombre o el teléfono de algún familiar en los EE.UU., debe comunicarlo en el Edificio 1726.

***** PROBLEMAS DE SANIDAD E HIGIENE *****

Exceptuando leche o jugos, ningún otro alimento debe ser llevado fuera de los comedores. Tener comida en los albergues, invitan a las ratas y a los insectos a crear un serio problema a todos los que viven en ellos, ya que si una rata, por ejemplo, muerde a una persona, ello podría traerle malas consecuencias, como también ocasionarle la muerte.

Por lo tanto, SE PROHIBE LA COMIDA EN LOS ALBERGUES.

***** "LO QUE SE SIENTE AL LLEGAR" *****
por Alberto Ortega Martínez.

Un éxtasis profundo, lleno de placentera calma se experimenta al llegar a este país de libertad y democracia.

Aunque una gran cantidad de cubanos no dominamos el idioma inglés, la comunicación con los norteamericanos ha sido fácil y espontánea.

Hemos confraternizado aquí mediante un generalizado y singular lenguaje: La sonrisa. Mediante ella miles de emociones se han expresado; la más importante: La alegría de sentirnos libres y la tranquilidad espiritual por poder contar con la franca solidaridad de diversas instituciones americanas.

***** "OPINION DE UN REFUGIADO" -Continuación- *****

La rebelión de los presos políticos duró ciento cuatro días, durante los cuales fue aumentando paulatinamente el número de desfallecidos por falta de alimentos. Las autoridades del penal se negaron a prestarles asistencia médica, así como a acceder a sus demandas. Sin embargo, la firme actitud de los huelguistas les hizo temer una mayor trascendencia del problema, por lo que el Director del penal fue sustituido por otro chacal con figura humana, el teniente Rufino Machado, quien con un demagógico discurso dio a conocer a los presos que sus demandas habían sido aceptadas.

Hechos como éste, son frecuentes en las prisiones cubana. La conducta feroz de las autoridades está orientada a quebrantar la moral de los presos y a su destrucción física. Sin embargo el tirano Castro siempre que tiene oportunidad de hacerlo, trata de presentarse ante el mundo como campeón de los Derechos Humanos, negándose, sin embargo a darles la libertad a presos políticos que, como Eloy Gutierrez Menoyo aún guardan prisión en Cuba.

José M. Alfonso

El Cairo, Egipto. A.P. -El presidente Anwar el Sadat aceptó la renuncia a 31 ministros de su gabinete el lunes, en un movimiento de reorganización. Se espera que a partir de ahora se ponga un mayor énfasis en la solución de los problemas de la inflación, rebaja de alquileres, así como en la disputa entre los religiosos. No se espera, sin embargo, que se produzcan cambios en la política exterior.

El Sadat pidió al Premier Mustafá Khalil que encabezara un gobierno conservador. Los observadores ven esto como una indicación de que es posible que el Presidente asuma el premierato.

Khalil ha sido el jefe de negociaciones de Egipto en las conversaciones acerca de la autonomía palestina con Israel, las cuales fueron suspendidas el jueves a petición de Sadat.

Interrogado acerca de los efectos que ejercería esto en el gobierno, contestó que la pregunta era prematura y que todo se aclarará el jueves en el discurso del Presidente.

El Sadat se dirigió al Gabinete el jueves. La prensa de El Cairo ha dicho que en su discurso habrá una mayor información sobre la política interna. En las semanas siguientes se hará hincapié en que el gobierno debe actuar para reducir la inflación que ya alcanza un 35%; proporcionar albergue y disminuir las tensiones existentes entre musulmanes, que conforman el 92% de la población, y cristianos coptos. Dijo también que Egipto necesita construir dos millones de viviendas en los próximos veinte años.

Los cristianos se quejan del acoso y persecuciones, culpando a los musulmanes que se valen de la influencia fundamentalista que se extendiera desde la revolución iraní. Algunos egipcios musulmanes se oponen al pacto de paz de El Sadat con Israel y de las facilidades de asilo en el país concedidas al depuesto Sha de Irán, Mohamed Reza Pahlevi.

MENSAJES IMPORTANTES:

- JOSE MORALES- Contactele con Mercedes Morales en el edificio num. 1655.
- PAULA FRANSEDA MARTINEZ- Contactele con su esposo en el edificio num. 1753.
- EBERAIN RODRIGUEZ- Llamelo a Luis Martínez tel. (en casa 201-354-9670) (en trabajo 201-355-6565)
- TOMASA NORONA- Contactele con Rolando Tagar Napoles Alberque en el edificio num. 1663. El esta buscandola a su su esposa.
- ISABEL y ROBERTO TADILLA- Contactense con Caridad Companioni tel. 212-298-5728 o 212-364-0592
- PEDRO y/o ALBERTO CAMNACHO- Contactense con Horazio Camnacho tel. 305-443-5551 (Miami)

LISTA DE PASAPORTES Y TARJETAS PERDIDOS:

Han sido encontrados-pierdan que obtengalos a sus lideres de grupo en el edificio num. 1592

- | | |
|---------------------------------------------------|-----------------------------------------------|
| 1. BERTA V. CARRERA-tarjeta de id. | 5. GUSTAVO CASA GONZALES- pasaporte |
| 2. LINQONODA MARTINEZ-tarjeta de id. | 6. LOISS ANTONIO CASTELLENOS LOMBA- pasaporte |
| 3. ORTEGA DIAZ SERGIOA-tarjeta de id. y pasaporte | 7. ERNISTO ELADIO VAZQUEZ CEPENO- pasaporte |
| 4. SENGIO ANDNES- pasaporte | 8. GUILLERMO TROJILLO PENATE- pasaporte |

***** AVISOS *****

1. La Clínica TMC No. 2 ha comenzado a prestar asistencia médica a las personas que viven en los Edificios 1600's y está situada en la Avenida 4, Edificio 1686.
2. CENTRO PARA ASISTENCIA DE BEBITOS. Está situado en el Edificio 1571 y funciona de 6 de la mañana a 10. Allí los bebés reciben fórmulas alimenticias para niños, talco, pañales, biberones, comida y lociones. Allí se reciben niños menores de 4 años. Deberá presentarse la Tarjeta I.D del niño para poder recibir atención.
3. CENTRO DE RECREACION. En el Centro de Recreación situado en el Edificio # 1572, los Jefes de Edificios pueden obtener artículos deportivos y efectos para correspondencia (Papel, sobres, etc.) El despacho de dichos artículos se efectuará entre 8 y 11 de la mañana y 1 y 10 de la tarde.
4. AVISO A LOS JEFES DE EDIFICIOS: Todos los días a las 9 a.m. tendrá lugar una reunión para los Jefes de Grupo en el Edificio 1572.
5. Los efectos de correspondencia podrán ser recogidos también en el Edificio 1539.
6. Cuando escriba usted a sus familiares, debe poner como remitente la siguiente dirección:
(Su nombre) y a continuación: Fort Chaffee, Ark. 72905
7. La Biblioteca situada en el Edificio 1440 funciona en el horario de 10 a.m. a 6 p.m..
8. Hemos recibido la llamada de la señora MARTA PEREZ, madre de la señora MILDREY PEREZ RODRIGUEZ y suegra del señor ELOY SORIS. MARTA desea que su hija la llame al teléfono 213-6772406. Su dirección es: 10700 Fremont Ave. Lennox 90304. Los Angeles California.

***** SERAN PROCESADOS LOS REFUGIADOS CUBANOS EN DOS NUEVOS CENTROS *****

Los funcionarios norteamericanos en Fort Chaffee se sintieron aliviados, aunque no sorprendidos, el lunes cuando supieron que dos bases militares más se disponían para recibir Refugiados Cubanos.

La Administración Carter anunció que próximamente estarán listas para comenzar a recibir Refugiados Cubanos en Indiantown Gap National Guard Center y Bainbridge Naval Training Center, al nordeste de Baltimore.

Las autoridades estiman que el traslado de Refugiados Cubanos -a otras bases además de Fort Chaffee, redundará en una mejoría de las relaciones sociales con la comunidad local al sentirse aliviados al saber que no será solamente Fort Chaffee el único centro de relocalización de los Refugiados.

Funcionarios de Inmigración comenzaron a interrogar ayer a los Refugiados Cubanos en Fort Chaffee y un vocero del INS dijo que no se espera encontrar entre los mismos un gran número de criminales.

"Pienso que no encontraremos más criminales que los que pueden hallarse dentro de la población en general", dijo Ronald Brook, funcionario del INS a cargo del procesamiento de inmigrantes en esta instalación militar.

Los interrogadores examinarán los antecedentes de cada refugiado para determinar dónde estaba y qué hacía durante los últimos años.